

## Choisis la Gratitude !

Pour les Petits Samuel, quelle joie de voir les enfants revenir de dimanche en dimanche, de les voir chanter et mimer l'Alléluia habituel avec tout leur cœur ! Ils nous élèvent aussi par leur capacité à intégrer et à comprendre les évangiles que nous leur présentons ! Mission remplie pour les enfants de la paroisse et aussi pour leurs parents qui peuvent profiter pleinement de leur messe en ayant la joie de voir leurs enfants revenir coloriages en mains et sourires aux lèvres !

Nos échanges bienveillants nous ont aidés à prendre du recul sur nos situations professionnelles pour les aborder avec un cœur ouvert à nos frères. MCC

Dans le cadre de la mission paroissiale d'accueil des familles en deuil à laquelle je participe depuis plus de deux ans, chaque rencontre si singulière avec les familles, qui font face à l'épreuve terrible de la séparation, m'ouvre le cœur et m'emplit de gratitude : Gratitude pour les témoignages reçus des familles, si riches de vie et de foi. Gratitude pour ces belles célébrations d'A-Dieu portées par l'écoute de la parole de Dieu, l'orgue et les chants, la prière ensemble, et qui, selon, nous ouvrent les portes de l'espérance ou la nourrissent. Gratitude pour la possibilité qui m'est donnée d'être au service de l'Amour et de la Vie qui nous réunissent et nous guident. Merci de tout cœur.

Seigneur, nous Te remercions pour les bons moments passés lors des vendredis de Sainte Geneviève dans la prière, la fraternité et la convivialité. Merci pour les beaux témoignages de foi et les enseignements inspirés entendus cette année. Nadia et Manuel

Un grand merci à tous ces visiteurs avec qui nous partageons la joie de leur faire connaître notre cathédrale, d'améliorer nos connaissances en permanence et de nous interroger par leurs questionnements sur notre foi. Visiter une église, c'est aussi un premier pas vers l'évangélisation !

Pour les deux équipes de la fraternité Ste Geneviève-St Maurice, grande gratitude d'être allé au bout des lectures denses et parfois ardues de Sauvés dans l'espérance du Pape Benoît XVI pour une équipe, et de La lumière de la foi du Pape François pour l'autre. Nous sommes très reconnaissants envers le Père Ambroise qui nous a guidés et accompagnés dans ces lectures et qui a su clarifier (et simplifier) pour nous des concepts théologiques complexes avec une grande clarté et une profonde spiritualité. Cela a vraiment enrichi nos discussions et nous a ainsi permis de progresser et grandir dans notre foi.

Nous rendons grâce à Dieu pour l'année que nous venons de vivre à l'Eveil à la Foi avec une vingtaine d'enfants venant régulièrement. Une participation active des enfants dans leurs rencontres avec Jésus. Mais surtout, nous rendons grâce pour nos temps forts de prières. Les enfants n'hésitent pas à nous faire part de leurs intentions et c'est vraiment tous les cœurs qui se trouvent unis dans ces échanges de prières. Amen

Gratitude pour les couples de fiancés qui s'engagent dans le sacrement du mariage et que nous avons accompagnés cette année au CPM. L'amour qui les anime vient de Toi, Seigneur ! Gratitude pour ce que Magali Luneau a apporté à notre équipe d'animateurs CPM et pour son témoignage avec Gwen auprès des couples de fiancés. Désormais auprès de Toi, qu'elle prie pour nous, Seigneur !

Gratitude pour 15 années de responsabilité du CPM sur Nanterre, pour les couples animateurs et les prêtres accompagnateurs avec qui nous avons conduit cette mission. Louez sois-tu Seigneur !

Au catéchuménat, je rends grâce de la bonne entente qui règne entre nous, accompagnateurs : les joies et les soucis sont partagés fraternellement. Je rends grâce aussi de la confiance que nous accordent les catéchumènes, ainsi que de tout ce qu'ils nous apportent par la fraîcheur de leur foi et leurs attentes. Cela nous les fait considérer comme des frères et sœurs devant Jésus.

**Merci à tous les groupes et bénévoles qui tout au long de cette année ont œuvré à l'annonce de l'Evangile dans nos communautés !**

**L'EAP**